

La farmacia de Portmán vuelve a abrir sus puertas

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. 18 de julio de 2019, jueves



El establecimiento que regenta María del Carmen García Rodríguez en la población costera retoma la actividad en su ubicación de siempre, después que había sido cerrada para su restauración por encontrarse ubicada en un edificio del año 1900 y que necesitaba un arreglo urgente.

La farmacia de Portmán vuelve a abrir sus puertas

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. 18 de julio de 2019, jueves



0a7Zi0m4p9isk9i0ndp0k0lé0p0t0t0g0p0s0u0é0y0d0p0e0s0o0b0a0b0s0i0p0e0d0a0n0a0d0e0l0Q0u0e0d0e0r0e0i0y0e

La farmacia de Portmán vuelve a abrir sus puertas

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. 18 de julio de 2019, jueves

